

Stadt Fürth – Direktorium
Herrn Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung
per mail

30.06.2017

Antrag
Nutzung Pavillon Adenauer-Anlage

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der Pavillon in der Dr.-Konrad-Adenauer-Anlage könnte künftig besser genutzt werden. Insbesondere in Verbindung mit dem geplanten Wochenmarkt, wäre eine Nutzung der Fläche als Veranstaltungsort sicher eine weitere Aufwertung für die Innenstadt.

Zudem ist der Pavillon eine geeignete Bühne für kleiner Musikgruppen und –vereine. Diese könnten sich und ihr Angebot im Rahmen von Konzerten oder anderen Darbietungen vorstellen. Sofern solche Veranstaltungen nur tagsüber durchgeführt werden, ist nicht mit Anwohnerbeschwerden zu rechnen. Die Veranstaltungen können ggfls. auf die anderen Veranstaltungen auf der Fürther Freiheit angepasst werden.

Da ein Ausbau der Infrastruktur hier nicht erforderlich ist, würden hierdurch keine wesentlichen Kosten entstehen.

Ich beantrage daher:

Die Stadt Fürth bietet örtlichen Musikgruppen und –vereinen den Pavillon in der Adenaueranlage an den Wochenenden (tagsüber) kostenlos als Veranstaltungsort für Musik- oder Kunstveranstaltungen an. Dieses Angebot soll den Vereinen und Gruppen aktiv angeboten werden.

Mit freundlichen Grüßen



Stephan Eichmann
FDP Fürth